



EPONA

Newsletter 2022-4

13 Mai 2022

Verleihung Exmoor Pony Star 2021



Foto: Exmoorhengst „Saba´s Oscar“ mit (v.li.n.re) Ulrike Gieseke (DEPG Vorstand), Besitzerin Johanna Kroh, Dr. Sandy Walgenbach (DEPG Vorstand) und Bürgermeister Manfred Buchholz

Am Sonntag, den 08. Mai 2022, wurde das Exmoor Pony „Saba´s Oscar“ in Mackenrode zum Exmoor Pony Star 2021 gekürt!

Der Preis wurde dieses Jahr das erste Mal von der Deutschen Exmoor Pony-Gesellschaft e.V. (DEPG) verliehen und deutschlandweit ausgeschrieben. 18 Exmoorponys aus dem gesamten Bundesgebiet haben teilgenommen, doch „Saba´s Oscar“ und seine Besitzerin Johanna Kroh konnten sich gegen die starke Konkurrenz durchsetzen und wurden von der Jury auf den 1. Platz gewählt! Alle Bewerber kann man auf der Homepage der DEPG (unter Aktuelles-Exmoor Pony Star 2021) finden: www.exmoor-pony.de

Mit seinen gerade mal 3 Jahren ist Oscar ein echter Star, entspannt und unerschrocken genießt er sein Leben im schönen Mackenrode auf Hof und Weiden der Familie Becker. In Thüringen leben insgesamt zwischen 10-15 der englischen Ponys, „Saba´s Oscar“ kam vor zwei Jahren aus dem Tierpark Sababurg in Nordhessen hier her!

Weitere Fohlengeburten

Seit der letzten Meldung über Vivian und ihr Stutfohlen Vina sind weitere Fohlen geboren!

Bei der privaten Züchterin Melanie erblickte das Hengstfohlen „A Kind of Magic“ das Licht der Welt – Mutter ist die Stute „Zameer“ 466/6, Vater ist „Argon“ 288/2.

Leider gab es einige Komplikationen, was zu einer Trink- und Lebensschwäche und Einblutungen geführt hat. Durch das viele Liegen hat sich "Magic" dann zu allem Übel noch eine Hornhautverletzung zugezogen. Er darf sein Auge vorerst behalten, aber die Behandlung ist intensiv und zeit- sowie kostenaufwendig. Melanie hat unter

<https://gofund.me/22c57e7a>

ein Spendenkonto eingerichtet - vielleicht mag ja der ein oder andere helfen.



Wie so oft im Leben liegen auch bei unseren Mehlmäulern Freud und Leid nah beieinander.

Während weitere Fohlen das Licht der Welt erblickt haben stimmt uns eine Nachricht besonders traurig:

Exmoorhengst „Ernie“ ist tot

Nachdem uns bereits im letzten Jahr mit „Agaphantus“ und „Apple Basket“ zwei tolle Hengste und Veteranen der deutschen Exmoorponyzucht verlassen haben ist nun auch „Ernie“ verstorben.

1998 ist „Ernie“ bei Ewald Fehmer in Billerbeck geboren und wurde dort auch zum Hengst gekört. Im Jahr 2003 kam er in den Tierpark Sababurg, hier blieb er auch bis zum Jahr 2019 und produzierte insgesamt 41 wundervolle, registrierte Exmoorfohlen. Damit war und ist er für die Deutsche Zucht sehr wichtig, seine Tochter „Saba´s Freya“ lebt noch heute als wichtige Zuchtstute im Tierpark Sababurg.

Die letzten drei Jahre verbrachte Ernie dann auf seinem Alterssitz in einer kleinen Gruppe im Zoopark Erfurt, wo er Dienstagnacht im Alter von 24 Jahren verstarb.

Mach´s gut Ernie – wir werden dich vermissen ☹



Liebe Grüße

Ulrike & Sandy

Deutsche Exmoor-Pony-Gesellschaft e.V.

www.exmoor-pony.de